

CRUZARON EL RIO VOLTURNO LAS AVANZADAS DEL 5.º EJERCITO

ULTIMA HORA

Año I — San José, C. R., Sábado 9 de Octubre de 1943 — Nº 151

SATISFACTORIO PARA LOS OBREROS ELECTRICISTAS EL CONVENIO CON LAS COMPAÑIAS ELECTRICAS

Fue convenido entre las partes que los obreros del tranvia disfrutaran de un día de descanso por cada 6 de trabajo, y además ganarán mayor salario que cuando trabajaban los 7 días

Ante el Ministerio de Trabajo y Previsión Social fue llevado el conflicto originado con el ramo de electricistas empleados del tranvia, de esta capital, llegándose a la Pág. OCHO



GENERAL CLARK

jefe del 5º ejército, cuyas avanzadas han cruzado el rio Volturmo en su avance hacia Roma

EN UN AVANCE DE TRES A CINCO KILOMETROS. LOS SOLDADOS DE LGENERAL CLARK OCUPARON CASERTA. LAS LINEAS GERMANAS ESTAN SINDO DESGASTADAS POR LA ARTILLERIA ALIADA

Mientras tanto, el octavo ejército de "Monty" sigue ejerciendo presión contra el enemigo en la zona de Termoli. — Los germanos han abandonado su costosa tentativa de detener a los aliados en Termoli y se repliegan en dirección a Pescara. — Una tercera división acorazada envían los alemanes para defender la margen septentrional del Volturmo

ARGELIA, 9, UP. — Se informa que las patrullas aliadas cruzaron el Volturmo.

CUARTEL GRAL. ALIADO EN ARGELIA, 9.—(UP).—Las fuerzas aliadas han franqueado la primera línea natural de defensa de Roma con el cruce del rio Volturmo y han efectuado avances de 3 a 5 kilómetros de Caserta. El anuncio de que patrullas del 5º Ejército forzaron el paso del rio Volturmo, que corre a 145 kilómetros al Sur de Roma, indica que

se imminente un gran ataque para conquistar toda la margen septentrional del mismo, si es que ella no ha comenzado ya. Esta suposición es corroborada por el hecho de que la artillería aliada en la orilla meridional está ya desgastando la línea alemana con un intenso fuego. El cruce del Volturmo se efectuó en un paraje entre Capua y la costa occidental. En su desplazamiento hacia el Norte, las fuerzas del General Clark ocuparon la Pág. SEIS

Evacuada la península de Taman por los alemanes

Era ésta la última cabecera de puente que los alemanes tenían en el Kuban. — 700 aviones aliados arrojaron gran cantidad de bombas sobre Hannover y Bremen — Olas de aviones Mosquitos incursionaron sobre Berlín

Enormes los daños ocasionados por los bombardeos sobre numerosos objetivos nazis, especialmente en Bremen y Vegezak. — En las incursiones aliadas sobre esas ciudades fueron abatidos 142 aparatos nazis. — Brutal la matanza de judíos en el Norte de Italia, encontrándose gran número de cadáveres en Turin, Milan y Bolzano

EVACUAN LOS ALAMANES LA PENINSULA DE TAMAN

LONDRES, 9.—(UP).—La radio de Berlín anunció que las fuerzas alemanas evacuaron la península de Tamán.

MOSCU, 9.—(UP).—Los alema

nes admitieron la pérdida de la Península de Tamán, que equivale a su expulsión de la última cabecera de puente que mantenían en el Kuban. La radio de Berlín afirmó que esa posición fue "evacuada" por los germanos. Sin

embargo, en el comando ruso no se está de acuerdo con la versión alemana, se confirma la contenida en el comunicado oficial de ayer, en el sentido de que "fueron genios alemanes que defendían esa posición."

PIDENSE C 300.000 PARA LA GRANJA AGRICOLA DE ALAJUELA

En esta granja quedará emprendida la nueva plaza de ganado de aquella localidad

En la tarde de ayer reunieron en el almacén de don Enrique Ribba y Hermanos de esta capital, los organizadores de la Primera

Exposición Agrícola e Industrial, efectuada este año en la ciudad de Alajuela, con el objeto de estudiar algunos principales aspectos de la ley que creó las Granjas Agrícolas, y para determinar, de acuerdo con las circunstancias actuales y futuras de la ganadería y de la agricultura, la posibilidad de trasladar la plaza de ganado que funciona en la ciudad de Erizo, a los terrenos que en el distrito de PASA a la Pág. OCHO

A Bastantes Miles Se Eleva El Robo En La Panamericana

Lo desaparecidos es maeria, herramientas y maquinaria en enorme cantidad. Febrilmente se investiga, no habiendo hasta el momento ningún indiciado

Conforme lo anunciamos ayer en forma exclusiva, fue ordenado el Resguardo de Cañas salir precipitadamente hacia Bagaces PASA a la Pág. CINCO

SOLUCIONADOS LOS CONFLICTOS EN LAS 5 FINCAS DE TURRIALBA

En la solución de estos graves problemas con los trabajadores del campo de Turrialba, intervinieron dos representantes del Ministerio de Trabajo

A erróneas interpretaciones de las partes en conflicto sobre algunas disposiciones del Código se debe el origen de los conflictos planteados

Recibió ayer en horas de la tarde el Ministro de Trabajo, Lic. don Miguel Brenes Gutiérrez, el extenso informe confeccionado por los inspectores de trabajo que fueron enviados a Turrialba a investigar las causas de los conflictos planteados con fincas de aquel cantón. los trabajadores agrícolas en 5

PASA a la Pág. OCHO

UNIDAD SANITARIA THOMAS B. PHINIZY

Así fue bautizada la Unidad Sanitaria de Atenas, en vista de los importantes y desinteresados servicios prestados en nuestro país en el ramo de Salubridad por el Primer Jefe del Servicio Cooperativo Interamericano de Salud Pública

Siendo deber del estado testimoniar su agradecimiento a las personas y corporaciones que de PASA a la Pág. OCHO

ESPANTOSA TRAGEDIA FERROVIARIA

Ocurrió ayer en horas de la tarde en Quepos, cuando el nica Humberto Antonio Poveda cayó entre dos carros de ferrocarril, en los momentos que evolucionaba una locomotora. Poveda fue espantosamente triturado, pereciendo pocos momentos después

Esta mañana fuimos informados de una espantosa tragedia ferroviaria que tuvo lugar en Quepos, ayer en horas de la tarde.

Según dichos informes, parece que en los momentos en que estaba evolucionando una locomotora, cayó entre dos vagones el nicaragüense Humberto Antonio Poveda, de 24 años de edad, oriundo de Granada, siendo espantosamente triturado. Los que lo recogieron poco después, recogieron una masa de carne sanguinolenta palpitante todavía. Poveda, que lanzaba pavorosos gritos de dolor, murió a los pocos minutos.

Con tristeza consignamos esta PASA a la Pág. OCHO

C 26.000.00 EN AGUINALDOS REPARTIO EL ALMACEN URIBE Y PAGES

Esta sensacional noticia la trajo a ULTIMA HORA el señor Aristides Segura, empleado de este almacén, comisionado por sus compañeros para darla a la publicidad

Debemos este regalo magnífico a la sencilla y única razón de que nuestros patrones tienen muy buena conciencia,—dijonos Segura,—evidentemente alborazado por la cantidad que a él le fue obsequiada

A la redacción de ULTIMA HORA se presentó hoy, minutos antes de las 12, el señor Aristides Segura, empleado del almacén Uribe y Pagés, de esta capi-

COSTA RICA ES EL PAIS QUE ARROJA MAS GRANDE PORCENTAJE INTELECTUAL

2 GRANDES PABELLONES EN EL HOSPITAL

Se tiene en proyecto, según planos del experto arquitecto Mr. A. G. Guterson, del Servicio Cooperativo de Salubridad Pública Interamericano

Uno de esos pabellones constará de tres pisos, y será dedicado expresamente para la atención de niños. En el otro se acondicionará la maternidad

Por gestiones del señor Superintendente del Hospital San Juan de Dios, Doctor Peña Chavarría, y los doctores Sáenz Herrera y Luján, la Junta de Promoción Social ha ordenado la construcción de dos importantes pabellones, uno de tres pisos, para la atención exclusivamente de niños, y otro donde se acondicionará la maternidad. Ambos PASA a la Pág. OCHO

Comparativamente y en relación a su número de habitantes, existe más intelectuales que en ninguna otra parte

Se hace la curiosa revelación de que por cada cincuenta individuos hay un poeta, según estadística dadas a conocer en una conferencia dictada en Carnegie Hall, por el Prof. Mr. W. H. Harrimann

Con este sensacional título: "Costa Rica es el país que arroja más grande porcentaje intelectual del mundo entero" dictó una conferencia en Carnegie Hall el profesor de literatura americana PASA a la Pág. OCHO

HA MUERTO MUSSOLINI?



MUSSOLINI

La radioemisora del movimiento Italia Libre ha propalado la noticia de que el Duce murió. La voz que habló por radio el 27 de setiembre nada tenía en común con la del Dictador

EL CAIRO, 9, UP. — La agencia italiana libre Giustizia e Libertà informa que en talla circula profusamente el rumor de que Mussolini ha muerto y que fue su cadáver lo que fue mandado a Alemania. Cita el silencio que ha mantenido el ex-duce desde que fue liberado y expresa al respecto que la voz que habló en PASA a la Pág. OCHO

MAÑANA PARA GUANACASTE EL SR. ENCARGADO DE NEGOCIOS DE LOS ESTADOS UNIDOS

Va a visitar las obras sanitarias que está ejecutando el Servicio Cooperativo Interamericano de Salud Pública

Mañana en las primeras horas emprende viaje por la vía aérea para Guanacaste el señor Encargado de Negocios de los Estados Unidos Mr. Edward C. True para visitar las obras sanitarias que está ejecutando el Servicio Cooperativo Interamericano de Salud Pública. (PASA a la Pág. OCHO)

SALON MUÑOZ - SAN PEDRO DE MONTES DE OCA

Hoy Sábado 9: Elegante baile de 8 a 12 de la noche

Lunes, 11: de 8 a 12 de la noche grandioso baile

AMENIZADO POR LA APLAUDIDA ORQUESTA TROPICAL CON 10 PROFESORES

EN ESTE BAILE COMIENZA A REGIR LA ORGANIZACION PUBLICADA

En busca de las minas de esmeralda

ENTREGADOS ANOCHE LOS TROFEOS DEL CAMPEONATO NACIONAL DE BILLAR

Estos magníficos y valiosos trofeos fueron adjudicados al Campeón y Subcampeón de Billar de primera categoría, al tercer lugar y al Campeón y Subcampeón de segunda categoría.

Ante una nutrida concurrencia fueron entregados anoche los magníficos y valiosos trofeos disputados en el Primer Campeonato Nacional de Billar, trofeos que fueron adjudicados así: 1 al Campeón Nacional, Moisés Quesada; 2 al Sub Campeón, Eugenio Molina y 3 para quien obtuvo el tercer lugar, don Rodrigo Rodríguez.

oro el Campeón Lic. don Enrique Solera, el Sub Campeón, don Armando Córdoba y a la serie mayor en esta categoría, el joven Julio E. Riza.

Los vencedores en este torneo fueron calurosamente aplaudidos por la concurrencia, quedando en el ánimo de los que asistieron a este sencillo y emocionante acto, el deseo de que se promueva el año próximo, el Segundo Campeonato Nacional de Billar.

INICIASE EL 17 EL CAMPEONATO NACIONAL DE TENNIS

FUERON RIFADAS LAS PAREJAS PARA ESTE CAMPEONATO Y LAS PARTIDAS DE DOBLES QUE SE INICIARAN EL PROXIMO 24 DEL PRESENTE MES

Recibimos ayer la siguiente atenta comunicación que gustosamente llevamos a conocimiento de la afición deportiva nacional:

San José, Costa Rica, Octubre 8 de 1943.
Señor don Miguel Sánchez O. Cronista Deportivo de ULTIMA HORA. S. O.

Estimado señor:
Para su conocimiento y para que se sirva publicar en la Sección Deportiva a su cargo, tengo el agrado de comunicarle que la Federación Nacional de Tennis, ha dispuesto iniciar el Campeonato Nacional de este deporte, en las competencias de Singles en la 1ª, 2ª y 3ª División, verificándose los partidos en el San José Golf Club, a partir del 17 de los corrientes en que se inaugurará el campeonato y se procederá a entregar los premios a los vencedores en el Campeonato de Dobles de 1942.

Los encuentros de Segunda División se iniciarán el Domingo 17, para cuyo fin se ha realizado el sorteo respectivo, que designó a las siguientes parejas para contender ese día:

- J. Aguilar vs. Ed. Trueblood.
- A. Yanes vs. M. Alvarado.
- J. Armijo vs. A. Collins.
- M. Vargas vs. J. Alvarez
- S. H. Atwell vs. Alv. Delcore
- M. Barrantes vs. Sig. Roy
- J. A. Coronado vs. Mr. Higgins
- R. Delcore vs. B. Odoi
- E. Fischel vs. D. Povedano
- E. Fournier vs. Dr. Poveda
- M. Gómez vs. Cor. Blair
- H. Gómez vs. Cor. Rodríguez
- G. González T. vs. Eli Zúñiga
- R. González vs. D. Wthe
- O. Mainieri vs. O. Vargas
- J. L. Moya vs. J. Shaw
- W. Moreno vs. J. M. Trejos
- G. Peña vs. F. Ulloa
- J. Rodríguez vs. J. Soley

El Campeonato de 1ª División se iniciará el Domingo 24 del corriente mes, contendiendo según el sorteo respectivo las siguientes parejas:

PRIMERA DIVISION
Rodrigo Aragón, R. Tyler, Tomás Ortuño, Gumersindo Sáenz, John Biesarz, Hernán Cordeiro, Alfredo Povedano, Paul J. Day,
Eugene Des Vernine, Carlos

Partirá próximamente de esta capital una expedición formada por tres socios, con mapas y toda clase de implementos necesarios

La expedición se ha organizado debido a que uno de estos socios, en paseo por Talamanca, encontró en cierto sitio una piedra sumamente valiosa

Fuimos informados de una expedición formada en esta capital por tres socios, los cuales salen en busca de las legendarias y famosas minas de esmeralda que se dice hay en Talamanca.

La organización ha sido organizada con mapas completos y toda clase de implementos modernos que se usan actualmente para la localización de esa clase de minas.

Parece que parten con ánimos ciertos, pues uno de los so-

cios, de apellido Vargas, en paseo por aquellas regiones, encontró, en sitio no revelado, una piedra de bastante valor, que se ha calificado como una extraordinaria esmeralda. Sin dinero para una explotación de tanta trascendencia, ha buscado el aporte económico que encontró en dos personas, quienes son los que le acompañan.

De encontrarse estas minas, como se prebende ahora, los millones que caerán sobre Costa Rica serán innumerables.

SOLTEROS Y CASADOS EN UN SENSACIONAL DUELO

AMBOS EQUIPOS SE ENFRENTARAN EL 12 DEL PRESENTE MES EN LA PLAZA DEL BARRIO CUBA A LAS 10 HORAS

Damos a conocer la siguiente interesante comunicación:

San José, 8 de Octubre de 1943.
Señor Cronista Deportivo de ULTIMA HORA.
Estimado señor:

Son estas líneas un saludo a su estimable persona y al popular y deportista vespertino que usted dirige en sus crónicas deportivas; y al mismo tiempo aprovecho la oportunidad para informarle para su publicación que ha sido organizado en el barrio República de Cuba, un encuentro de fútbol entre "Solteros F. C."

y "Casados F. C." del Club Sport Hakoa Jr.

Dicho encuentro se llevará a cabo en celebración del día de la raza o sea el próximo martes 12 de octubre en la plaza de deportes del Barrio República de Cuba a las 10 de la mañana y será dedicado a las señoras esposas del equipo de los casados.

Agradeciéndole altamente y rogándole excusarme por la molestia me suscribo a usted su atento S. S. y amigo,

Eduardo López.

Srio. Club Sport Hakoa Jr.

A LIMON EL ONCE DE SEGURIDAD PUBLICA

Partirá este fuerte equipo el lunes próximo para enfrentarse el 12 al Barcelona F. C. Campeón de la Zona Atlántica

Fuimos informados esta mañana del próximo viaje que emprenderá el lunes 11 de los corrientes el formidable equipo Seguridad Pública F. C. hacia Limón, para contender el Día de la Raza, en aquella ciudad con el Campeón de la Zona Atlántica: el Barcelona F. C.

Este encuentro ha sido dedicado a las primeras autoridades políticas y militares de la ciudad de Limón.

Baile de Campesinos en Naranjo

Mucho agradecemos la siguiente invitación:

El Centro Deportivo Naranjo, tiene el honor de invitar a Ud. y familia al Gran Baile de Campesinos que efectuará en sus salones el domingo 10 de Octubre a las 19 horas, con motivo del enlace matrimonial del señor Paneracio Salvatierra con la señorita Valentina Cascante.

La ceremonia se efectuará en el Kiosco del Parque, rogándole pasar a continuación al Centro.

Traje de campesinas para señoras. Traje corriente para caballeros.

FERROCARRIL ELECTRICO AL PACIFICO

AVISO a los MADEREROS

A PARTIR DE ESTA FECHA Y HASTA NUEVO AVISO, SE SUSPENDE EL RECIBO DE TRAVIESAS.

OPORTUNAMENTE SE AVISARA LA FECHA EN LA CUAL SE CONTINUARA DICHO RECIBO.

PROSPERO GUARDIA
ADMINISTRADOR GENERAL

San José, Setiembre 29 de 1943.



**EL SITIO IDEAL PARA DIVERTIRSE!
LO CONOCE TODO EL MUNDO!**

EL CENTRO CULTURA SOCIAL

En San Juan de Tibás, El club de las fiestas alegres y concurridas. NO FALTE UD. MAÑANA que, como siempre, a las 2 de la tarde dará un

SOBERBIO BAILE CON LA ORQUESTA MURILLO

Vaya con su novia! Lleve a sus amigos! Invite a sus parientes, el ambiente de cultura y respeto hace de este CENTRO el lugar predilecto para pasar un DOMINGO ALEGRE.

La invitación es estrictamente personal para Señoritas es la mejor garantía que ofrece este centro

RECUERDE: Los PLATEADOS lo llevan de la A. B. C. hasta la puerta de la AMPLIA Y ELEGANTE SALA

12 de Octubre Día de La Raza gran Baile Amenizado por Murillo y sus muchachos de 2 a 6 de la tarde



DETENIDO un sujeto armado y PELIGROSO 120 COLONES DE MULTA

Armó anoche un escándalo fenomenal viviendo a León Cortés, en la esquina del Manzanero, por lo que fué conducido a la detención. En el registro que se le practicó le fué encontrado un revólver, el cual portaba sin licencia y sin estar de alta.

La pena de sesenta días de arresto impuesta por la Sala de Casación por el delito de calumnia con publicación en perjuicio de don Manuel Isaac Ugalde, le fué conmutada a don Ramón Zelaya.

La pena impuesta por la Salazar el doctor Zelaya es de ciento veinte colones.

El asunto se produjo a raíz de haber hecho el señor Zelaya graves acusaciones contra el Lic. Ugalde por medio de la prensa, acusaciones en las cuales decía que el señor Ugalde había cometido el acto de defraudación en las cuestiones electorales, lo que resultó infundado.

CONDENADOS LOS AGRESORES DE HERRERA GARCIA

El legajo respectivo fué pasado de la Alcaldía de lo Penal a la Agencia de Policía, donde se les aplicó a los dos inculcados una multa de ciento cincuenta colones a cada uno, o en su defecto, 300 días de arresto.

Como todos nuestros lectores lo saben, en días pasados fue agredido nuestro compañero de labores don Adolfo Herrera García, en forma insólita. Hechas las averiguaciones del caso, se logró saber que los agresores fueron dos. El asunto estaba en manos de la Alcaldía Se-

gunda de lo penal, de donde el expediente pasó a la Agencia de Policía.

En la Agencia, ambos agresores fueron condenados a la pena de ciento cincuenta colones cada uno, o en su defecto, a descontar en la cárcel pública trescientos días de arresto.

A eso de las doce y media de la noche, un individuo de apellido Sequeira, en la esquina del Manzanero, armó un formidable escándalo al grito de Viva Cortés. Inmediatamente fue detenido por varios policiales y conducido al cuartel de policía, donde se le registró, encontrándose un revólver cargado, el cual portaba sin licencia y sin estar de alta.

Esta mañana fue condenado por la Agencia de Policía a sesenta colones de multa por el escándalo, a treinta días incommutables por portar armas prohibidas y al decomiso del revólver.

FORMIDABLE CHOQUE

Se registró a las diez de la mañana en la esquina que forman la avenida sexta y la calle 8a. Los dos vehículos, el bus 118 y el carro 1099, quedaron sumamente dañados.

Esta mañana, a las diez más o menos, se registró un formidable y espectacular choque entre el bus 118 y el automóvil registrado bajo la placa 1099, en la esquina que forman la avenida sexta y la calle octava. Parece que el carro frenó a

GRAVE ACCIDENTE EN LA CARRETERA AL SANATORIO

Viniendo hacia Cartago en volante el señor Anibal Gómez, le fueron asustados los caballos, que se desbocaron, lanzando al señor Gómez contra el pavimento, de donde se le recogió en estado inconsciente.

Esta mañana, a las ocho, ocurrió un grave accidente en la carretera al Sanatorio, en el lugar llamado La Chinchilla, y del cual resultó víctima el señor Anibal Gómez.

El señor Gómez venía hacia Cartago, cuando, al bajar una gradiente, le fueron asustados los caballos por la repentina aparición de una carretilla. Desbocados estos, se lanzaron en loca carrera, a consecuencia de la

cuál volcóse la volante, lanzando al señor Gómez contra el pavimento, donde quedó en estado inconsciente.

Recogido casi de inmediato, fue presurosamente conducido al Hospital Max Peralta, donde se le pudieron apreciar varias heridas de cierta gravedad y golpes por todas partes del cuerpo. ULTIMA HORA, al consignar esta noticia, desea pronto mejoramiento al señor Gómez.



¡FÍJESE QUE FÁCIL SE APRENDE EL IDIOMA INGLÉS CON LA ESCUELA DEL AIRE!

SINTONICE TIPG

ENTRE LAS 6 Y LAS 6.30

La Voz de la Víctor

TODOS LOS DIAS

625 Kc. onda larga

9,615 Kc. onda corta

MENOS LOS SABADOS y DOMINGOS

POMERANIA Y PRUSIA ATACADAS POR AVIONES DE LOS ESTADOS UNIDOS. LONDRES, 9.—(UP)—el Co-

lados Unidos en Inglaterra informó que esta mañana fuerzas de bombardeo atacaron la Pomerania en Polonia y la Prusia Oriental.

EL COMITE DE FESTEJOS

INVITA

DEL HOMENAJE AL SR. PRESIDENTE DE LA REPUBLICA,

A los miembros de todas las organizaciones de Trabajadores al baile que se ofrecerá al Sr. Ministro de Trabajo, don Miguel Brenes Gutiérrez, el domingo 10 de Octubre, a las 8 de la noche, en los salones del antiguo local del Club Sport Herediano.

CUOTA: ₡ 2.50

— ANUNCIESE EN: "ULTIMA HORA" —



Cinco minutos después DEL DISC El Diputado Manuel Mora Va PRONUN

desde la estación **La Voz de la Democracia** (1070

CHOCA UNA AMBULANCIA CONTRA EL TRANVIA

AL SALIR LA AMBULANCIA DEL HOSPICIO DE LOCOS, PEGA CONTRA EL TRANVIA DE COSTADO, DAÑANDOSE AMBOS VEHICULOS

Tuvimos conocimiento de un grave accidente de tránsito que tuvo lugar en el Paseo Colón, cuando al salir una ambulancia del Hospicio de Locos, dio contra el costado del tranvía que en esos momentos pasaba por ahí. Dichosamente no se registró desgracia alguna personal, pero los

dos vehículos resultaron con serios daños.

El parte correspondiente ha sido puesto ante la Comandancia de Tránsito, la cual investiga el asunto a fin de sentar las responsabilidades conforme a la ley.

ACUSASE A UNA SIRVIENTA POR HURTO DE JOYAS

Esta acusación está tramitándose en la Alcaldía Primera Penal de esta ciudad, estimándose que las dos magnificas joyas desaparecidas poseen un valor de ₡ 250.00 cada una

Fue puesto en conocimiento de la Oficina de Investigación la huida misteriosa de una sirvienta de esta capital, con joyas magnificas y valiosas, propiedad de sus patronos.

La oficina de detectives comisionó al agente Miguel Ángel Hernández para que investigase la denuncia, logrando este detec

tive la detención de la indiciada que a pesar de los reiterados esfuerzos que se han hecho para que confiese su delito, persiste en negar rotundamente su participación en este cuantioso hurto.

Las joyas desaparecidas fueron estimadas en ₡ 250.00 cada una.

ANTE LA JUSTICIA LOS HERRERA GA

Inició ayer la instrucción de la causa cometido contra nuestro compañero Segundo Penal, quien decretó secrete

Profunda indignación ha causado en todos los círculos intelectuales del país, la brutal y despiadada agresión de que fuera víctima nuestro compañero Adolfo Herrera García, en la noche del miércoles de la presente semana.

En forma cruel, sus agresores la emprendieron contra nuestro indefenso compañero de labores, puñetazos, dejándole muy mal herido.

En la tarde de ayer, fue visitado Herrera García en su lecho de dolor, por el alcalde segundo penal y su secretario, quienes

ATACAREMOS

CON LAS MISMAS ARMAS CON QUE NOS ATAQUE

En previsión de los anunciados ataques a las personas pertenecientes a los Partidos Republicano Nacional y Vanguardia Popular o a funcionarios públicos que por formar parte del Gobierno resulten ser blancos de las iras del Partido Demócrata, anunciamos a nuestra vez, la firme resolución de contestar tales agresiones en el terreno en que ellas se sitúen, publicando, si el caso es, los documentos que respecto de actuaciones de la Administración Cortés y de parientes cercanos de dicho ex-presidente, obran en nuestro poder. Así la opinión pública podrá formar juicio de las actitudes de quienes hoy se presentan con el carácter de acusadores cuando más bien deben responder por sus actos anteriores contra los más altos y caros intereses de la República.

COMITE DE PRENSA DEL PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL

HOY LA VO

A LAS SI

Ofrece una trascendental
Ocupará el micróf

Doña Corina

Diputado d

ESCUCHE USTED LA
CAS DEL

ESTE ES

Exposición en la Escuela "Pilar Jiménez" de Guadalupe

Mucho agradecemos la siguiente invitación:

Muy estimado señor:
Con especial gusto, en nombre de los Patronatos, Personales Docentes y Alumnados de las Escuelas "Pilar Jiménez" (Sección de Varones y Niñas,) invitamos a Ud. y familia a la Asamblea con que se celebrará la Fiesta de la Raza, en el Salón de Actos Públicos de la Escuela, a las 8 horas del martes 12 próximo, y a continuación, a la Exposición de Dibujo, Trabajos Manuales y Costuras de ambos Planteles de Enseñanza.

Muy atentos servidores,

LILIA SOTO,
Directora Esc. Pilar Jiménez
Sección Niñas.

EMILIO SANTOS BONILLA,
Director Esc. Pilar Jiménez
Sección Varones.

Guadalupe, Oct. de 1943.

DISCURSO QUE EL LIC. LEON CORTES ANUNCIARA ESTA NOCHE

Valverde lo refutará

1070 kilociclos) ESCUCHELO USTED!!

CIOS AGRESORES DE RERA GARCIA

de la mañana por el salvaje atentado...
compuero de labores, el Alcalde Se-
creto de estas diligencias

Se los informó luego, que es-
diligencias judiciales se acti-
en secreto pues no se desea
darle mayor publicidad a este
atentado, para no entorpecer la
acción de las autoridades que in-
estigamos sus orígenes.

El estado de salud de nuestro
querido compañero de labores es
de cuidado, pero a pesar de sus
múltiples lesiones, mantiene vi-
voroso su espíritu y su joviali-
dad. Por su restablecimiento for-
mamos nuestros mejores votos.

Se los informó luego, que es-
diligencias judiciales se acti-
en secreto pues no se desea
darle mayor publicidad a este
atentado, para no entorpecer la
acción de las autoridades que in-
estigamos sus orígenes.

LA VOZ DE LA VICTOR HOY

((625 Kcs.))

LAS SIETE DE LA NOCHE

endental radiodifusión de gran interés para Ud.
el micrófono la distinguida educadora

Orina Rodríguez de Odin

y el

do don Florentino Cruz

EDLAS ULTIMAS SENSACIONES POLITI-
AS DEL PARTIDO VICTORIOSO.

PIDEN LOS GANADEROS DE GUANACASTE RESTABLECER EL BAÑO ANTIPARASITARIO DE LIBERIA

Actualmente no está prestando servicios, pero con muy poco costo puede ponerse nuevamente en servicio

Influirá mucho para mantener limpio el ganado de aquella zona se dice a la Secretaría de Agricultura en importante mensaje

A la Secretaría de Agricultura se han dirigido ganaderos del Guanacaste, expresando que es necesario restablecer el baño antiparasitario instalado en Liberia, que desde hace mucho tiempo no se usa por estar en malas condiciones.

Dicen que es de gran necesidad para mantener limpio el ganado de aquella zona. Manifiestan que con muy poco costo podrá ponerse nuevamente en con-

diciones de servicio, por lo que piden a la secretaria interesarse al respecto.

DON JAIME GUELL PEREZ HA SIDO, MAS QUE UN PATRON, UN AMIGO

TODOS SUS EX-EMPLEADOS, POR MEDIO DE NUESTRAS COLUMNAS, QUIEREN TESTIMONIALR SU GRATITUD

Por primera vez quizás, un grupo de empleados desean testimoniar su gratitud a un patrón. Este patrón de hoy es nada menos que el distinguido elemento don Jaime Güell Pérez, quien se ha ganado la confianza de todos, empleados y conocidos suyos. Con mucho gusto acogemos en nuestras columnas este voto que sus ex-empleados quieren hoy rendirle y que dice así: "Fué nuestro patrón, pero no por eso, íbamos a negarle la gratitud y el respeto que se merece. Más que patrón, fué el buen amigo, dispuesto siempre a obsequiarnos su nobleza. Quienes le servimos, lamentamos hoy el retiro de sus actividades. Pero vivirá siempre en nues-

tros corazones, constituyendo el orgullo de llamarlo siempre Amigo Sincero y Generoso.

Don Jaime: nuestra gratitud. Tito Jiménez J. Bernardo Díaz, Trino Jiménez, Indalecio Romero, Misael Vargas, Enrique Carvajal, Mario Castro, Antonio Becerrill, Rafael Rodríguez, Gmo. Rodríguez, José Antonio Arguedas, Leslie Calvo, Alberto González, Raúl Barboza, Fernando Mora, Juan José Chaves, José Díaz, Víctor M. Chaves, German Vargas, Nicolás Montero, Oscar Chinchilla, Miguel Calvo, Anibal Ulate, Antonio Porras, Fernando Calvo.

Montes de Oca, 9 de octubre de 1943.

GRAVE ACCIDENTE DE TRANSITO

Ocurrió a las 12 y 10, en la esquina que forman la avenida 3 y calle 16, cuando chocaron un carro y una bicicleta en forma violenta

A las doce y diez del día de hoy ocurrió un grave accidente de tránsito en la esquina que forman la avenida tercera y la calle 16, cuando chocaron el automóvil bajo la placa 2503, el cual venía rumbo al sur, y la bicicleta registrada bajo la placa 2950, que conducía Edgar Solano.

El choque fue tan violento, que el carro resultó con un foco quebrado y la tapa del motor dañada, la bici, por su parte, con la horquilla abierta y los pedales quebrados. El ciclista, debido al encontronazo, cayó al suelo sufriendo varios golpes en los hombros y la espalda.

VUELVE A REPETIRSE EL FENOMENO DEL RIO TORRES.—

Varias señoritas fueron anoche asaltadas, pero esta vez no por un fantasma, sino por un ladrón

A una de ellas Margarita Guillén, le fué arrebatado el bolso, dándose el caco a una vertiginosa huída

Anoche, o eso de las diez y media, volvió a repetirse el fenómeno del río Torres, que como nuestros lectores saben ocurre en el puente de Traube.

Esta vez, según se nos informó, no se trata de un fantasma, sino de un vulgar ladrón de carne y hueso que asaltó a varias señoritas, arrebatándole el bolso a una de ellas, Margarita Guillén. El bolso de dicha señorita, además de los objetos propios de su sexo, contenía cerca de veinticinco colones en efectivo.

Las jóvenes, en un principio, no hicieron nada por detener al sujeto, pues creyeron que efectivamente se trataba del espíritu que el folklor popular ha creado en ese sitio, por lo que el caco pudo alejarse a toda velocidad de sus piernas, sin que hasta el

momento haya podido ser capturado.

El asunto se está tramitando en la Agencia de Policía.

Bailes en Zaragoza de Palmares con Motivo de la Fiesta Patronal

Mucho agradecemos la siguiente invitación:

El Centro de Amigos de Zaragoza de Palmares, tiene el honor de invitar a usted y familia a los Bailes Sociales que con motivo de la Fiesta de la Raza dará en sus salones el lunes 11 y el martes 12 de los corrientes a las 7 de la noche.



ES MI MARIDO!

Así exclamó una señora Barrantes, cuando casualmente se encontró ayer con su consorte que había desaparecido hace cinco años

El esposo se encontraba tomándose unos tragos en compañía de unos amigos, en una cantina de esta ciudad, y desde hacía ese tiempo hizo pasar por muerto

Curioso incidente se suscitó ayer, en horas de la tarde, cuando una señora de apellido Barrantes entró en cierto restaurant de esta ciudad a hacer algunas compras. En el restaurant estaba una rueda de amigos libando entre carcajadas algunas copas de licor. La señora se fijó en uno de ellos, y de pronto se puso plida de la sorpresa, exclamando: ¡Este es mi marido! Naturalmente, hubo ruido por todas partes. Y lo curioso del caso es que ese era,

efectivamente, su marido, el cual se daba por muerto desde hacía cinco años. El caso ha causado sensación por lo insólito, pues al parecer eso de darse por muerto se trataba de una treta del marido, el cual, en un viaje por la costa sur del Pacífico, inventó la forma de morir se quedando con vida, para no volver al hogar conyugal. Y lo consiguió. Su sorpresa, se puede decir, es igual a la de la señora, pues no esperaba que tan pronto fuese reconocido.

A BASTANTES MILES SE ELEVA.....

VIENE de la Pág. PRIMERA donde se descubrió un cuantioso robo en perjuicio de la Panamericana.

Efectivamente, hoy comienzan a llegar los primeros detalles, diciendo que el robo se eleva a bastantes miles de colones, pues lo desaparecido es material, he-

rramientas y maquinaria en enorme cantidad.

A pesar de las activas pesquisas que se realizan, no se han podido dar aun con los autores del hecho, pues se tiene la certeza de que son varios los ladrones, dado lo cuantioso del hurto.

Falta de fuerza y luz

EVITELA

CANCELANDO SU CUENTA ANTES DEL 10.

De lo contrario, después de esa fecha, se le desconectará el servicio en cualquier momento.

Por carecer de medios de transporte debido a la falta de llantas y otros materiales de repuesto, las reconexiones no podrán hacerse antes de las 24 horas después de la cancelación de la cuenta respectiva.

COMPANIA NACIONAL DE FUERZA Y LUZ, S. A.

LUCHAN EN LOS SUBURBIOS DE TRIESTE ALEMANES Y YUGOESLAVOS

NUEVOS AVANCES ALIADOS EN ITALIA

CUARTEL GRAL. ALIADO EN ARGELIA, 9.—(UP).—Oficialmente se anuncia que los ejércitos 5º y 8º han efectuado nuevos avances de tres y cinco kilómetros en Italia.

NUEVA Y TERRIBLE OFENSIVA AEREA CONTRA EL REICH

LONDRES, 9.—(UP).—Hanover fue bombardeada esta madrugada por importantes formaciones de aparatos pasados de la Real Aérea Fuerza. Con los bombardeos de Bremen y Vegesack realizados anoche por la aviación norteamericana, se desencadena una nueva y terrible ofensiva aérea contra el Reich.

LOS ALIADOS INFORMAN SOBRE NUMEROSOS HUNDIMIENTOS DE BUQUES ENEMIGOS

CUARTEL GRAL. ALIADO EN EL PACIFICO SUDESTE, 9.—(UP).—Un crucero ligero y dos destructores fueron hundidos, otros dos destructores averiados y dos convoyes de transporte han sido puestos en fuga por la marina de guerra de los Estados Unidos, al evitar una nueva tentativa japonesa de evacuar las fuerzas copadas en la isla de Kolombangara del grupo de las Salomón, frente a Nueva Georgia. El combate se libró anoche y según el comando, las pérdidas aliadas fueron "moderadas". Al parecer los nipones intentaban llegar hasta algún punto del sur de Kolombangara, protegidos por la noche y evacuar allí los contingentes que se batían en retirada. La vigilancia de la marina y la aviación norteamericana es estricta en toda la zona, pues en varias ocasiones los nipones pretendieron llegar hasta la costa y retirar sus contingentes de tierra que de no conseguirlo, están condenados al exterminio.

TRATA ASI DE EVITAR LOS ACTOS DE BANDOLERISMO Y DE SABOTAJE. — 1700 VICTIMAS PRODUJERON LOS AVIONES ALIADOS EN EL BOMBARDEO CONTRA STUTTGART

Reductos nazis en las riberas del Dnieper caen en poder de los rusos. — Ha cesado toda resistencia nipona en las islas centrales del Archipiélago Salomón. — Pomerania y Prusia Oriental bombardeada por la aviación americana

SE LUCHA EN LOS SUBURBIOS DE TRIESTE, EN ITALIA

LONDRES, 9.—(UP).—Los guerrilleros yugoeslavos arrojaron oficialmente que están librando intensa lucha contra los alemanes en los suburbios de Trieste y al sur del citado puerto italiano, que se encuentra a 40 kilómetros de la frontera yugoeslava. Otras fuerzas de patriotas dominan un amplio tramo del ferrocarril Ljubljana-Trieste y han rechazado varios ataques lanzados contra el mismo por 200 tanques alemanes.

DECLARACION DEL GOBIERNO PORTUGUES EN TORNO DE LA SITUACION CON JAPON

LONDRES, 9.—(UP).—En un despacho de Lisboa una emisora suiza informó que esta mañana se reunió la asamblea nacional portuguesa para escuchar una declaración del gobierno. Se cree que la misma está posiblemente relacionada con la situación existente entre Portugal y Japón.

NUMEROSOS REDUCTOS NAZIS EN PODER DE LOS RUSOS

MOSCU, 9.—(UP).—Las fuerzas rusas se han apoderado de numerosos reductos alemanes en carreteras estratégicas de la margen occidental del Dnieper en su ataque a Kiev, según las informaciones del frente. Las fuerzas soviéticas han profundizado su penetración en el saliente enemigo al Sureste de Leningrado y luchan a 35 kilómetros de una carretera estratégica que une a Mógilev con Vitebsk y Orzha.

VARIAS POBLACIONES OCUPAN LOS YUGOESLAVOS

LONDRES, 9, UP. — Las fuerzas yugoeslavas patriotas avanzan sobre la ciudad de Karlovae y han cercado totalmente la de Ogulin según el comunicado del ejército nacional de liberales que añade que fue tomada la localidad montenegrina de Kolasin. Dice el parte que se desarrollan una gran ofensiva a lo largo de la línea férrea Zagreb-Karlovae-Ogulin en la región SO.

BOMBARDEO DE ELEUSIS CUARTEL GSAL. ALIADO EN ARGELIA, 9.—(UP).—Se anuncia oficialmente que bombarderos pesados y medianos atacaron Eleusis, cerca de Atenas.

700 AVIONES SOBRE HANNOVER Y BREMEN EN ALEMANIA

LONDRES, 9.—(UP).—Se informa que el ataque de anoche contra Hannover y Bremen, fue realizado por la más poderosa formación que haya operado esta semana, y que pasa de 600 a 700 aeroplanos.

BRUTAL LA MATANZA DE JUDIOS EN ITALIA

ESTOCOLMO, 9.—(UP).—El corresponsal en Berna, del Dagbladet informa que las ejecuciones de judíos en el norte de Italia se efectúan con la mayor brutalidad y que los miembros de la Gestapo, han dado muerte a tiros a muchachos hebreos que trataban de escapar a Suiza. Añade que los cadáveres de 26 judíos fueron hallados en los bosques próximos al lago mayor y

que se anunciaron descubrimientos de cadáveres en Turín, Milán y Bolzano.

BOMBARDEADO BERLIN

LONDRES, 9.—(UP).—Anunciase oficialmente que aviones de bombardeo "Mosquito" atacaron Berlín.

1.700 VICTIMAS EN EL ULTIMO BOMBARDEO DE STUTTGART

ESTOCOLMO, 9.—(UP).—El diario Social Demokraten en un despacho sin lugar de procedencia dice que los establecimientos Zeiss, de Stuttgart, recibieron varios impactos de bombas en el último ataque aliado, añadiendo que a raíz del mismo resultaron muertas 1.700 personas y 1.800 quedaron sin hogar.

RESTABLECE MEXICO LA PENA DE MUERTE

MEXICO, 9.—(UP).—El Presidente de la Nación suscribió un decreto en virtud del cual se hace posible de la pena capital los delitos de secuestro y los actos de bandolerismo. La pena de muerte fue abolida en Méjico en 1938 pero ha sido restablecida ahora con forme a las leyes de emergencia en tiempos de guerra conferidas al Poder Ejecutivo.

BREMEN Y VEGEZAK TERRIBLEMENTE BOMBARDEADO

LONDRES, 9, UP. — Ciento cuarenta cazas alemanas fueron abatidos anoche en Bremen y Vegesack cuyas industrias bélicas y objetivos militares fueron intensamente bombardeados por poderosas escuadrillas de avio-

nes pesados norteamericanos, para aliviar a los ejércitos rusos mediante la inutilización de las fábricas de Stukas. Según ese informe. La intensidad de la resistencia que debieron vencer las fortalezas volantes se revela por el hecho de que debieron abrirse paso a fuego de cañón y ametralladora entre compactas nubes de cazas alemanas, de las cuales derribaron 140 mientras que los cazas Thunderbolt abatieron a su vez otros 13 aumentando el total de las pérdidas germanas durante la incursión a 142. Las fuerzas atacantes perdieron 30 bombarderos. Los objetivos bombardeados en Bremen fueron la fábrica de aviones Weser, que produce los bombarderos en picada para los ejércitos del frente oriental. Los astilleros de Deaming para buques y submarinos y las obras portuarias. En la segunda empresa constructora de submarinos del Reich que completa con la construcción urgente de grandes destructores. Los establecimientos de Bremen estuvieron últimamente trabajando a máxima capacidad para abastecer el "eje". En Vegesack fueron atacadas también las instalaciones de los astilleros de submarinos. Se sabe que los alemanes utilizaron en esta ocasión una nueva técnica de defensa. En lugar de mantenerse sus cazas a distancia, se combatió con las escuadrillas de caza norteamericanas mientras sus aviones lanza-cohetes atacaron a los bombarderos pesados con una lluvia de explosivos. La estrategia nazi fue ampliamente vencida por los aviadores aliados como se aprecia en los resultados de la lucha, en la que por el acostumbrado promedio de 30 de bombarderos, los alemanes debieron pagar 142 cazas y posiblemente algunos más que se estrellaron antes de llegar a sus aeródromos.

CESA LA RESISTENCIA NIPONA EN LAS ISLAS CENTRALES DEL ARCHIPIELAGO DE LAS SALOMON

NUEVA YORK, 9.—(UP).—La radio de Tokio anunció que las fuerzas japonesas han evacuado las islas de Kolombangara y Vella Lavella, en las Salomón según equivale a la admisión de que ha cesado por completo la resistencia organizada de los nipones en las islas centrales del archipiélago. La emisora añadió que la evacuación se efectuó con éxito, sin que fuera perturbada por el enemigo.

CRUZARON EL RIO

VIENE de la Pa. PRIMERA ron el importante empalme carretero de Caserta a 24 kilómetros al Noroeste de Nápoles y a 11 kilómetros al Sudeste de Capua. El hecho de que Caserta se halla al Sur de esa ciudad hace suponer a los observadores que la ocupación se realizó en el curso de operaciones de limpieza en puntos al Sur de los ríos Volturno y Calore, con el objeto de rectificar las líneas. Mientras tanto, el Octavo Ejército sigue ejerciendo presión contra el enemigo en la zona de Térmoli, donde los alemanes han abandonado su costosa tentativa de detener a los Aliados en ese punto y se repliegan por la costa en dirección a Pescara. Los germanos perdieron 15 de los 30 tanques con los que trataron de recuperar Térmoli, obrando con órdenes de retomar la ciudad a toda costa para impedir la amenaza de flanco sobre Roma. En las esteras militares se cree que las fuerzas anglo-norteamericanas recorrieron tan rápidamente los 27 kilómetros de tierra anegadiza que median entre Nápoles y el Volturno, que los alemanes no tuvieron tiempo de reforzar tanto como lo habían proyectado sus defensas de la margen septentrional, y que, por ese motivo, no podrán demorar allí por mucho tiempo el avance Aliado. Sin embargo, informaciones del frente dicen que los nazis han sembrado minas y colocado trampas en todos los puntos por donde puede pensarse que los Aliados intenten efectuar cruces, y despachos oficiales revelan que otra división, la tercera acorazada, ha sido agregada a las fuerzas germanas que defienden la margen septentrional del río.

La Comandancia General de Tránsito

AVISA

A LOS CONDUCTORES DE AUTOBUSES, EN GENERAL

QUE: en lo sucesivo todas las revisiones de **AUTOBUSES**, serán efectuadas en las máquinas destinadas a ese fin, instaladas en esta Dependencia.

Es Conforme:

SIGIFREDO CAMPOS P.,

Comandante General de Tránsito.



Estadio Nacional

MAÑANA DOMINGO, 10 DE OCTUBRE

DOS extraordinarios y emocionantes encuentros de fútbol

A LAS 8 Y 30 A. M.

Los poderosos equipos:

UNIVERSIDAD-GIMNASTICA

En el encuentro más sensacional del año

A LAS 10. A. M.



Alajuela vs.

Heredia

Técnica y coraje. Emoción y espectacularidad. El invicto goleador con el Mago Morera dirigiendo la ágil más poderosa que existe en el país

LA TECNICA HEREDIANA EN EL COMPROMISO MAS DIFICIL DEL CAMPEONATO.

CORTESIA DE:

LA TIENDA CARLOS LUIS

LA CASA DEL DEPORTISTA

CRISPULO VARGAS CH.

AÑO Y MEDIO A SAN LUCAS POR UN GARROTAZO

Esta sentencia fué firmada ayer por el Juez Primero Penal de esta ciudad, Lic. don Carlos Sell Merino, contra un sujeto de apellido Bonilla que le dió un tremendo garrotazo a Daniel Portuguez Abarca, en la noche del 16 de enero del año próximo pasado, haciéndole perder transitoriamente el juicio

Quedó firme ayer la sentencia impuesta a un individuo de apellido Bonilla, quien dió un tremendo garrotazo en la cabeza a Daniel Portuguez Abarca, en momentos que este se encontraba profundamente dormido en casa de un tío suyo, a las 11 de la noche del 6 de Enero del año próximo pasado. A consecuencia del terrible garrotazo, Portuguez

perdió el juicio transitoriamente por espacio de varios días, obligando la grave lesión recibida en la cabeza, a un enérgico tratamiento en el Hospital San Juan de Dios.

Esta sentencia se firmó ayer a las 15 horas, por el juez primero penal de esta ciudad, Lic. don Carlos Sell Merino.

COSTA RICA ES EL PAIS.

VIENE de la Pa. PRIMERA cana Mr. W. H. Harrimann, haciendo formidables revelaciones al respecto, que indudablemente en nuestros medios serán toda una sorpresa. Explicó el distinguido conferencista la forma en que había confeccionado estadísticas de todas partes del mundo, y luego hizo una amplia comparación, resultando que Costa Rica tiene un enorme porcentaje

de personas que se dedican a elucubrar con las letras. Pero lo más sensacional de todo fue cuando dijo que después de haber consultado toda clase de publicaciones modernas de las que aquí se han editado, y añadiendo a la suma lo que posiblemente sean poetas vergonzosos, que no publican, puede decirse que este es el Olimpo, pues resulta nada menos que de cada cincuenta habitantes, uno es poeta.

HA MUERTO MUSSOLINI?

VIENE de la Pág. UNO la transmisión del 27 de setiembre, nada tenía en común con la de Mussolini, añadiendo que las fotografías suyas recientemente

publicadas en Alemania están tan obsecurecidas que no existe certidumbre acerca de su identidad.

ESPANTOSA TRAGEDIA

VIENE de la Pa. PRIMERA tragedia horrible, pues Poveda tenía en Costa Rica muchos ami-

gos, all y aquí, en la capital, ya que desde hacía veinte años residía en este país.

PIDENSE C 300.000.00

Mortecillos ocupará la granja que se proyecta establecer.

C 26,000

Se dispuso solicitar de la cantidad señalada por el Congreso para la creación de estas granjas, la cantidad de trescientos mil colones que serán destinados a las construcciones que deberán levantarse en el lugar que ocupará la granja que corresponde a Alajuela.

VIENE de la Pág. UNO

llevará a conocimiento de nuestros lectores la sensacional noticia de que los propietarios de esta casa comercial habían repartido la muy apreciable cantidad de C 26,000.00 entre todos sus empleados.

Nos dijo el señor Segura que el regalo cuantioso hecho a los empleados de este almacén, no se debe a que haya habido buenos negocios, pues si bien es cierto que ha llegado algo de mercaderías, también no es menos cierto, que ha habido fuerte competencia de precios.

—El regalo que se nos ha hecho, díjonos nuestro informante, se debe a una única y sencilla razón: "la buena conciencia de nuestros patronos".

La última frase salió de los labios de Segura con evidente trabajo, emocionado gratamente por el magnífico obsequio que a él le toca recibir. Aristides Segura, empleado de Uribe y Pagés, posiblemente tendrá como sus demás compañeros de trabajo, un fin de año sin angustias ni estrecheces.

ULTIMA HORA al dar a conocimiento de nuestros lectores esta grata noticia, felicitó cordialmente a los propietarios de este almacén por su desprendimiento y generosidad para con sus empleados.

Mañana en el RAVENTOS CAPITOLIO y AMERICA — "EL CISNE NEGRO" En Technicolor!

RAVENTOS

Hoy a las 3, 7 y 8.45 — C 2.00

Maravilloso estreno en colores! — La película más grandiosa del año!

"EL CISNE NEGRO"

con Tyrone Power y Maureen O'Hara. — Fieras pelcas! — Terror en los mares! — Las aventuras de los bucaneros del famoso pirata MORGAN. Un espectáculo que asombra!

CAPITOLIO

A las 3, 7 y 9 — C 0.65

Errol Flynn, en:—

FUGITIVOS DEL INFIERNO

ADELA

A las 3, 7 y 8.45 — C 0.50

Lloyd Nolan, en:—

EL HOMBRE QUE NO MURIO

AMERICA

A las 3, 6.45 y 9 — C 1.15

Negrette, en:—

EL PEÑON DE LAS ANIMAS

CASTRO

A las 7.30 — C 0.75

Cantinflas, en:—

"EL CIRCO"

Pronto: EL BAISSANO JALIL, con Tuero, Pardavé y Sara García. — SECUESTRO SENSACIONAL, con Sandrini.



SOLUCIONADOS LOS...

VIENE de la Pág. PRIMERA El informe redactado por estos inspectores indica que los orígenes de esas controversias tuvieron nacimiento en erróneas interpretaciones por ambas partes, del Código de Trabajo.

desaparece el raquilismo!

sabroso al paladar ningún niño lo rechaza

ayuda al desarrollo en los niños

fortalece los huesos y evita la caída de los dientes

da vida

-GOFICALCIO-

SATISFACTORIOS. VIENE de la Pág. UNO un pequeño aumento en sus salarios semanales, mayor aun que el que devengaban cuando trabajaban 7 días y no tenían ninguno de descanso. Esta satisfactoria solución del conflicto planteado, ha sido muy favorablemente comentada entre los sindicatos de trabajadores de esta capital.

MAÑANA PARA GUANACASTE

VIENE de la Pág. UNO secretario ejecutivo del comité de coordinación Mr. William G. Gaudet y de algunos otros funcionarios de la embajada. Harán un rápido recorrido de las principales poblaciones guanacastecas a las cuales se está beneficiando con esas obras sanitarias. Muy feliz viaje deseamos a los distinguidos viajeros.

TEATRO LATINO

HOY SABADO 9 DE OCTUBRE A LAS 8 Y 30 P. M.

Dos colosales obras de risa loca

ENTRE DOCTORES Y LA HIJA UNICA

ENTRADA 0.50

MAÑANA DOMINGO: Regio beneficio de los afamados artistas mundiales Rosita Meléndez y Paco García A las 3, 7 y 8.45, con la monumental obra:

LA HIJA MALDITA

ENTRADA 0.75

UNIDAD SANITARIA. VIENE de la Pág. PRIMERA dicen sus actividades o su aporte desinteresado en favor del progreso y del bienestar de la nación, el señor Presidente de la República, Doctor Rafael Ángel Calderón Guardia, decretó el bautizo de la Unidad Sanitaria del cantón de Atenas, de la provincia de Alajuela, con el nombre

FUERTES CONTRA-ATAQUES NAZIS EN TERMOLI CUARTEL GRAL ALIADO EN ARGELIA, 9.—(UF)—Se anuncia que el enemigo sigue lanzando recios contraataques en Termoli. Los fuertes lluvias han causado inundación en algunas zonas del frente y que el mal tiempo sigue obstaculizando las operaciones terrestres

EN EL HOTEL LAS AMERICAS NO SUCEDIO NADA DE IMPORTANCIA

Todo se redujo al hurto de unas pocas prendas de vestir que fueron sustraídas en momentos de gran aglomeración

En relación con una gaceta publicada en nuestra anterior edición sobre un robo cometido en el conocido Hotel Las Americas, se nos rogó esta mañana manifestar que no se trataba de nada de importancia, ya que todo se redujo al hurto de unas pocas prendas de vestir que fueron sustraídas en momentos de gran aglomeración.

Gracias a la magnífica cooperación prestada por la oficina de investigación, ya todos esos objetos fueron recuperados y entregados a los respectivos dueños, por lo que su propietario desea manifestar su agradecimiento a los oficiales y detectives.

Mañana Domingo, PALACE, VARIEDADES é IDEAL! Simultáneamente el gran día de tremenda emoción épica! PAUL MUNI, con ANNA LEE LILIAM GISH y SIR CEDRIC HARDWICKE, en el intenso drama: "LOS COMANDOS"—¡Extraordinario gigante de emoción intensa! ¡Tremendo éxito dramático!

Mañana Domingo PALACE! Abbott y Costello en el exitazo PEATONES A CABALLO

Pronto:—Diana DURBIN en el exitazo "LAZOS ETERNOS" ¡Lo más maravilloso de Diana!

HOY, SABADO 9 DE OCTUBRE DE 1943.—

PALACE A las 3, 7 y 8.45 — C 0.90 Estreno pugilístico emocionante! Bill BONN, el aspirante al título de Campeón Mundial, en:— EL CAMPEON Y LA DAMA Con Jean Parker.

VARIEDADES A las 3, 7 y 8.45 — C 0.65 Mickey ROONEY, en el éxito: LA DOBLE VIDA DE ANDY HARDY!

MODERNO A las 3, 7 y 8.45 — C 0.75 "El Misterioso Doctor Satán." Tercera Epoca, 3 Episodios y PREDIO SIN JUSTICIA Estreno de vaqueros!

IDEAL A las 7 y 8.45 — C 0.40 LOS VALIENTES DE LA GUARDIA 2ª Epoca y LA CICA TRIZ DELATORA

LIBANO A las 3, 7 y 8.45 — C 0.50 EL MISTERIOSO DOCTOR SATANAS. 1ª Epoca y LA CICATRIZ DELATORA

KEITH A las 7.30 — C 0.40 LOS VALIENTES DE LA GUARDIA 1ª Epoca y LA MISIVA DEL MUERTO.

DOS GRANDES PABE

VIENE de la Pág. PRIMERA pabellones estarán modernamente dotados de salas de cirugía y salones para convalecencia, y han sido especialmente diseñados por el experto arquitecto en esta clase de construcciones, Ingeniero Mr. A. G. Guterson, del Servicio Cooperativo de Salubridad Pública Interamericano. La importancia de ambas obras no escapa a nadie, más que dentro de poco las dos edificaciones serán toda una realidad.